

ie Theatergruppe der Studio Bühne Bern steckt schon im

tiefsten Winter: Seit Mona-

ten sind die Schulkinder das

grimmsche Märchen «Frau Holle» am

Einstudieren. Das Stück werden sie vom

in ihren Bann ziehen. «Die Aufführun-

gen werden stimmig und lustig», meint

Amélie. Als freches Wölkchen und

REGION

Kinderkino-Tickets

Goldsponsor Coop verlost exklusiv 100 Eintritte (für Kinder zwischen 6 und 12 Jahren, pro Teilnahme maximal vier Kinder) für die betreute Kinovorstellung «Frau Holle» vom Samstag, 18. November 2017, um 13.00 Uhr im Kino Rex in Bern.

Telefon: 0901 77 75 59 (Fr. 1.–/Anruf vom Festnetz). Sprechen Sie «Frau Holle», Namen, Adresse und Anzahl Kinder (maximal vier Kinder) auf das Band. Web: www.coopzeitung.ch/winbe Teilnahmeschluss: 30.10.17, 16 Uhr Teilnahmebedingungen: siehe Impressum.

www.coop.ch/maerchenbuehnebern

enge Freundin von Frau Holle wird sie die Zuschauer nicht nur begeistern, sondern auch zum Lachen bringen.

Freche Wolken

Gesangslehrerin und Musicaldarstellerin Pascale Thélin (47), die Frau Holle spielt, ist von den drei Wolken-Darstellerinnen begeistert: «Was habe ich für ein Glück, solch liebe und kecke Wölkchen an meiner Seite zu haben!» Allgemein seien die kleinen und grossen Darsteller während den vielen Übungsstunden zu einer Art Familie zusammengewachsen. «Wir alle haben grossen Spass», sagt Neuntklässlerin Lucia, die zum ersten Mal beim traditionellen Berner Märchen mitmacht.

Märchen im Kino

Doch bevor Lucia, Luisa und Amélie mit Goldmarie und Pechmarie die grosse Bühne im Theater National betreten werden, steht erst noch ein grosser Auftritt im Kino Rex auf dem Programm. Als Vorgeschmack auf die zwölf Theater-Aufführungen wird im Kino Rex an der Berner Schwanengasse eine klassische Verfilmung des Wintermärchens gezeigt - dies unter Anwesenheit der Theatergruppe. Und vielleicht werden schon dann die ersten Schneeflocken fallen.

EVENT

Snowpenair: Jetzt Tickets sichern



Am Samstag, 7. April 2018, bringt das Open-Air-Konzert Snowpenair die Kleine Scheidegg zum Rocken. Das Programm kann sich sehen lassen: Der britische Star Amy Macdonald, der charismatische Sänger Marc Sway, Mundart-Musiker Trauffer und der Interlakner Rapper Julian sorgen für Stimmung. Tickets gibt es online unter snowpenair.ch und Ticketcorner sowie an allen Bahnhöfen der Jungfraubahnen.

www.coop.ch/snowpenair

AKTUELL

«Candy-Bag» abholen

Während den Familien-Wochen haben kleine Künstler fleissig die



otos: Florence Gross, zvg

«Halloween Candy-Bags» bemalt. Die Kundschaft konnte die zahlreichen Kunstwerke in den Coop-Verkaufsstellen bewundern. Nun ist es Zeit, dass die Taschen zu ihren Besitzern zurückkehren. Bis am Dienstag, 31. Oktober, können die

Kinder die Taschen im Coop abholen. Das Abholen lohnt sich, denn sie sind mit Marshmallows gefüllt. Und für die Nacht der gruseligen Gestalten sind die Kinder auch gleich ausgerüstet – der «Halloween Candy-Bag» kann zum Süssigkeitensammeln eingesetzt werden. Dann heisst es wieder: «Süsses oder Saures!»

3. Dezember 2017 bis 27. Januar 2018 im Theater National in Bern zum Besten geben. Zum Ensemble der Märchen Bühne gehören heuer auch die drei Bernerinnen Lucia Morales (15), Luisa Paepke (13) und Amélie Locher (9). Mit

Schauspiel, Tanz und Gesang werden sie in ihren Rollen als Wolken das Publikum

